

Sheinbaum garantiza conectividad

DE GIRA EN NUEVO LEÓN

POR WENDY ROA

El gobierno de la Ciudad de México y de los municipios de General Escobedo y Ciénega de Flores, Nuevo León, firmaron un convenio que permitirá la digitalización y conectividad en ambos municipios.

La mandataria capitalina destacó la creación de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), la cual dijo, ha ayudado a colocar más puntos de internet gratis en la capital.

Recordó que al inicio de su administración sólo había 87 puntos, y al cierre de este año, se alcanzarán 33 mil sitios; además, han incrementado las cámaras de seguridad, las cuales pasaron de 14 mil a 64 mil.

“¿Cómo se logra eso? Pues acabando con la corrupción, acabando con los privilegios del gobierno. El acceso a internet es un derecho, así como la educación, la salud. Es injusto que un joven que no tiene recursos económicos o un niño o niña o un adulto no tenga acceso a internet por no tener para pagar un plan”, sostuvo.

A la fecha, el gobierno capitalino ha suscrito convenios con seis entidades, así como con 20 municipios. De acuerdo con el convenio marco de coordinación se establecerán mesas de trabajo para dar seguimiento a los proyectos que se establezcan.



Foto: Especial

Durante su visita a Nuevo León, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, también se reunió con empresarios industriales.

